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Acta 23/027.

En ]a ciudad de Atlántida, a los yeintiún días del mes de noviembre de dos mil veintitrés,
siendo las 19:0ohs se reúne en sesión ordinaria el Concejo Municipal. Preside el Sr Alcalde,
Gustavo Gonzáleziocupan sus bancas la Sra. Concejal Adriana de Sosa y los Sres. Concejales
fuan Díaz, Daniel López y William Bermolén. Se encuentran en sala las Sras. Concejales Leticia
Barrios, Marina Báez, Ma ela Carvallo y el Sr Concejal Luis Trujillo.
Se mociona sesionar en régimen de comisión general para recibir a la Sra. Fanny Núñez quien
ha presentado un infor;ne sobre la postulación de su hijo a un programa internacional que
premia proyectos sociales, En esta ocasión, su hijo, jugador de baby fútbol en el Club Progreso,
estaría presentando una iniciativa propia en referencia al deporte como herramienta de
inclusión. Solicitan al Concejo se tengan por informados y de ser posible, consideren avalar
esta presentación.

Se retiran los invitados y se da comienzo al informe previo.

0bras:

Inicio de bacheo en asfalto Circunvalación
Semana que viene bacheo en Avda. Artigas y rambla, Dirección de Obras.
Banquinas: calle 5 acompañando obras de la bajada, Avda. Artigas en el entorno de
plaza de Los Fundadores y microcentro.
Apoyo a construcción de platea en Mercado de Ce¡canías. Máquina y balasto por
40mts2 (POA)

Avances en el proyecto piloto de peatonalización del tramo de rambla comprendido
desde la bajada de "El Cholo" hasta Avda. Artigas. En principio se haría durante tres
días en diciembre.
Avance de obras en zoo. Fin de primera etapa de pavimentos, Pintura al 7070, a la
espera de resolución por cartelería, La Dirección de espacios públicos instalará los
juegos esta semana seguramente. Avances en jardinería. No se ha podido solucionar el
tema del riego.
Visita a Piedra Lisa con Vértice Productivo y Administración por solución a provisión
de servicios en temporada. Se prevé hacerle algún trabajo de mantenimiento y pintura,
incorporar un servicio de vigilancia e implemtentar algunos servicios.
21/11 LIFA inaugura monumento a Quintela en rañbla. Llegó comunicación por wpp,
se intentó coordinar con el Gobierno Departamental y se contó con la presencia de
representantes delvértice institucional. Habían autoridades nacionales y se pudo
obtener noticias sobre la policlínica de Estación Atlántida, a partir del lunes que viene
estarlan realizando algunas intervenciones, según lo expresado por Cipriani.
Recordar que el 30/11 se realizará la audiencia pública, en la sala de actos del
Municipio.
Inicio de obras en Deportivo.
Presentación de "Cosechando Historias" al MEC
Acompañamiento a "Épico"que estaría inaugurando en diciembre.
Propuesta de taller de prevención de incendios, oportunidad para reactivar el Comité
de Emergencia Local.
Aguardamos convocatoria de Comisión de Cuenca por proyecto de autopista. Tenemos
información que OSE está realizando trabajos de canalización, Ia IC habría dado
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autorizaciones parcialcs por lo que se están haciendo desde Ruta B vieja hasta la planta
de trasvase.

. 25/ll Cclebración homenajc al inmig¡ante italiano. Plaza Varela

. 29/11 Taller de cuidacoches

. Solicitudes de vcnta en espacjos públicos, más de cien.

. Nota de colectrvo de artesanos du El Aguila. El CIC retomard actuaciones verificando
documentación y orden en el espacio.

. Se cita a comisiones ter¡itorial y productiva ampliadas para tratar ventas, cuidacoches
y POA. Viernes 1B:00hs- También se pondrán a conocimiento los contcnidos de la
Audicncia Pública.

. El Sr Alcalde felicit¡ al equipo contable del Municipjo pot'su tarea y los resuitados de la
auditoría que recientemente hubo. Se anunciaron cambios en el sistema informático.

Pqra consideración de ingreso:
. Agenda de actividades
. Propucsta de triatlón
. Gasto de alquiler de volqueias para ohras en CBA hasta $ 2.900 IVA incluído po¡

volqueta por día.
. Se mociona ingresar estos temas al orden del día, se vota por la aírmatjva 5-5

aprobado.

Considerac¡ó¡1 de octct 23/026. SÍn objeciones, se votc¡ por lo ctfirmat¡vo 5-5 aprcbúdo.

Ingresos:
Ap¡ohar gasto de hasta $20000 compra sopladora y iub¡icantes. Sin objecioncs, sc vota por la
afirmativa 5 5 aprobado-
Res.23/367
Aprobar gasto de hasta 10000 compra desmalezadora. Sin obJecjones, se vota por la
afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23l368
Aprobar gasto de h¿ista 90000 compra materiales fin de obras del zoo. Sin obJeciones, se vota
por la afirmaliva 5-5 aprobado.
Res.23l369
Acta Comisión Asesora en lo social. Proyecto de resolr¡ción declarando de interés actividad de
CEA La Palmita. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23l370
Trasposición. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res. 23l371
Nota CCIFA proponiendo actividad po¡ Navidad en microcenÍo. Sin objeciones, se vofa por la
afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23/372
Expte.2023-81-1280 00624 Escuela N'146 solicita sonido para eventos de fin de cursos. Se
mociona enviar a coordinación con el CBA solicitando se procure un operador para ios
equipos. Sin objeciones, se vota po¡ la afirmativa 5-5 aprobado.
Ixpte. 2023-81-1280 00621 Alejandra de los Santos. Feria de Economía Solidaria 2024. Se
mociona aprobar fechas y apoyos, generando formulario UEP Sin objeciones, se vota por la
¿ifirmativa 5-5 aprobado.
Res.23/373
Expte. 2023-81-1280-00617 Solicitud de espacio en plaza Artigas e insumos para continuar
con "milongas en la plaza'l Nota solicitando hacerlo elsábado 25/11. Se mociona aprobar
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sujeto a coordinaciones y disponibilidad. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5
aprobado.
Res,23/374
Expte.2023-87-7280-00613 Solicitud de permiso para trabajar en ca¡rito de comidas
instalado en Avda. Artigas y Roger Balet. Se considera de manera positiva, se sugiere realice
los trámites correspondientes, Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Expte. 20 23-B 1-1280-0 0605 Asociación de Amigos de Atlántida solicitan permiso y apoyos
para realizar desfile de Naüdad. Presentan nota con cambio de fecha, 23/12. Se mociona
informar de la actividad de CCIFA y 1a imposibilidad de coordinar los apoyos solicitados en la
fecha propuesta. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Expte. 2023-81-1280-00600 Permiso para instalar tienda de masajes en plaj,a Mansa. Sin
objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23l375
Se pone en conocimiento la Agenda de actividades, además, se informa que el lanzamiento de
temporada será el 27/11. Se mociona aprobar la agenda de actividades, se vota por la
afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23/376
Propuesta de triatlón. Se mociona aprobar la actividad para el2L/07 agregándola a la agenda
de actividades. Declarar de interés, aprobar el préstamo de vallas, tarimas y realizar las
gestiones con Tránsito. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23/377
Gasto de alquiler de volquetas para obras en CBA hasta $ 2.900 M incluído por volqueta por
día, Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23l378

Siendo las 20:00hs y no habiendo más temas a tratar se levanta la sesión.

Resoluciones aprobadas por unanimidad 2023/367 ala2023/37A

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA C]UDAD DE ATLANTIDA EL DÍA 05 DE

Adriana de Sosa
Conceial

Conceial
iam Bermolen

<l^W
D[niel L6fez
Conceial




